



いよいよ夏休みです！！

令和5年度1学期前半が本日無事終了いたしました。今年度は、行事等も以前に近い形で実施することができています。その中でも、大きなけがや事故もなく過ごせたこと、これもひとえに保護者の皆様方のご支援・ご協力があったからこそと考えております。本当にありがとうございました。

本日の全校集会で校長先生は、始業式でお話した3つの目指す子供について、この4か月を振り返らせながら、「友達に優しく接することはできましたか(やさしい子ども：Y)」「自分から進んで勉強することはできましたか(かしこい子ども：K)」「自分から進んで身体を鍛えることができましたか(すこやかな子ども：S)」と問いかけました。夏休みもそして夏休み明けも是非続けてほしいと話されました。合い言葉は「YKS」。これからも意識して生活してほしいものです。

さて、いよいよ明日から夏休みが始まります。今年度は、昨年度より多くプール開放を行います。天候に恵まれ、子供たちがプールにたくさん通えることを願っています。また、読書や自由研究、作文や感想文、絵画やポスターなどの応募作品に是非挑戦してみたいかたがどうか。心と体をたくさん使って有意義な夏休みにしてほしいと思います。

さて、夏休みは島内の交通量がかなり増えることが予想されます。学校でも指導いたしましたが、交通事故等には十分気を付けるよう、ご家庭でも子供たちにお声掛けください。

8月24日に、43名全員が元気に登校してくることを全職員で願っています。

海に親しむ集いを行いました

7日に「海に親しむ集い(砂の造形展)」を実施いたしました。天候に恵まれ、青空の下で活動できました。また、当日は駒場小の児童との交流もありました。とても楽しい1日になりました。



8月の行事予定

日(曜)	行 事 名
19(土)	=PTA奉仕作業 6:30～7:30 =
24(木)	朝会 授業開始
29(火)	ALT・SC来校
30(水)	全校5校時限
31(木)	校内水泳記録会 クラブ活動(4～6年)

お知らせ

◆夜間、休日及び8月10日～17日の連絡先
⇒ 050-5475-6778 (教頭)

※ 事故、大けが等緊急の場合は、上記の連絡先にご連絡ください。

◆プール開放日に天候等の都合で開放ができない場合は、マチコミでお知らせいたします。